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 「長岡京クリーンキャンペーン」に参加してきました！ 「長岡京クリーンキャンペーン」に参加してきました！ 「長岡京クリーンキャンペーン」に参加してきました！

10月12日（土）に連合京都乙訓地域協議会（以下、連合乙訓※）が主催す
るクリーンキャンペーンに参加しました。クリーンキャンペーンは連合が全
国的に展開するボランティア活動の一つで例年10月に実施しています。
NTJ労組からは15名が参加しました。阪急長岡天神駅の西側にある長岡
天満宮から会社と駅の中間にある“きりしま苑”まで、JR長岡京駅を抜ける
コースと、長岡京市役所前を通るコースの2コース、路上を清掃しました。
当日は三連休の初日に相応しい秋晴れになりました。参加された皆さんは
眠い目をこすりながら、一生懸命に清掃に励んでいました。
※長岡京市、向日市、大山崎町で活動する労働組合で構成され、NTJ労組
もその組織の一員として活動しています。

ご参加いただいた方の感想を紹介します！
◆長岡天神から会社付近までの広い道はゴミが少なく綺麗な街だという
ことを再発見できた。
◆空き地などポイ捨てが多いスポットもあったので、これからも長岡京に
拠点を置いている会社の一員としてクリーンな地域を守る活動を続け
ていければと思った。
◆街を歩きながら別の職場の方 と々交流できたことも良かったです。
◆ご家族連れの方も多く参加されており、クリーンキャンペーン後の交流
会では、ご家族の方 と々もたくさんおしゃべりすることができました。

◆別企業で働いている方も参加しており、社外の人と話せる良い機会だと
思うので、会社をミックスした班分けにしてほしい。

NTJ労組では、こうした貴重なご意見をもとに、
今後の組合活動やボランティア活動を通して、組
合員同士のコミュニケーションを増やしたり、
ボランティア活動のマインドを醸成する機会と
なる企画を開催していく予定です。

来年も、連合乙訓のクリーン
キャンペーンを開催予定です
ので、ご協力いただける方のご
参加をお待ちしております！

す。

ご参加いただきました皆さん、
ご参加いただきました皆さん、

　　　ありがとうございました！
　　　ありがとうございました！
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参加してきました！P1

素敵な商品が当たる抽選会
当選者の感想P2

クリックすると選択ページが開きます

Welcome Forum 開催報告
アンケート

P8

ボランティア
活動



2

ルンバありがとうございました！甲子園 阪神戦という
プラチナチケット当選だけでも大満足でしたが（試
合はボロ負けでしたが・・・）
商品抽選にも当選するなんて嬉しいのと組合の取り
組みに感謝です。今回のようなサプライズ企画を継
続してやって頂きたいです。

素敵な商品が
当たる抽選会当選者の感想

素敵な商品が
当たる抽選会の
当選者から感想を
いただきました

北川 誠一朗さん

当選メールを見てびっ
くりしました！
サイズが私には少し大
きかったのですが、そ
の分、画面が見やすく
操作もしやすいのでと
ても気に入っています。

これからも組合のイベントに積極的に参加
したいので子育て世代としては、できればお
昼休憩中のイベントがあると嬉しいです。

北村 梨沙さん

当選のご連絡に驚き
ました。あまり料理が
得意ではないので、
ホットクックを使って、
手間をかけず調理し
たいと思います。
今後も、講習会あれ
ば、参加させていただ
きます。

足立 和美さん

贄 光希さん

非常に軽く、操作
しやすいため、掃
除が楽しくなりま
した。ちょっとした
ホコリでも掃除し
てしまっていま
す。誠にありがと
うございます。

第9期（2024年8月～2025年7月）も様々なセミナー、イベント、ボランティアを開催予定です。
今後も引き続き、組合活動への参加をお願いします。

ルンバルンバルンバ
アップルウォッチアップルウォッチアップルウォッチ

ホットクックホットクックホットクック

ワイヤレスイヤホンを
いただき、ありがとう
ございます。
実際に使用してみて、
高音質に驚いており
ます。
今後、大切に使用させ
ていただきます。

田中 忠信さん

dyson掃除機dyson掃除機dyson掃除機

落合 一也さん
商品の使用感は、構造がとてもしっかりしていて
コンパクトですが、マッサージパワーは強いと思います。
転売などせず、末永く使用させて頂きたいと思います。

ボディケアツールボディケアツールボディケアツール
（ドクターエア）（ドクターエア）

ワイヤレスイヤホンワイヤレスイヤホンワイヤレスイヤホン
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防災グッズセット防災グッズセット防災グッズセット飯野 靖さん 小嶋 千鶴さん

［商品説明］
●携帯アプリと連動さ
せ、付けて寝るだけ
でデバイスにより
睡眠状態が正確に
測定され、睡眠状態
は「スリープスコ
ア」として点数表示
されます。
●スリープスコアは

「スリープコイン」として溜まっていき商品クーポンとして使えるのでゲーム感覚で楽し
めます。
●起床時だけでなく、入眠時の音楽も指定可能ですし、いびき、環境音の測定から前回の
睡眠の質について、的確なアドバイスが貰え睡眠の質を上げれるデバイスです。

［感想］
人間にとって睡眠は重要ですが、意外と自分の睡眠管理を意識している人は少ないと思
います。そこで客観的にデータで表してくれるのがこの商品です。
その点で「高い睡眠の質」を管理してくれるこのデバイスは、毎日をプラスにしてくれると
感じています。自分の睡眠を知るいい機会になりました。「深夜に◯回起きた、寝る前にカ
フェインは取らないように」とか「寝てる時の室内温度が低い」など、音だけでなく温度ま
で見てくれています。毎日の起床時に、状況に応じたアドバイスを貰えるので、自然と「睡
眠の質を上げるため」の知識や行動が多くなってきます。睡眠の質を高めるためのワンポ
イント通知もあります。使用前と比べ知識や行動が身についたおかげか、すっきりと眠れ

るし起きれます。「高い睡眠の質」を管理してくれるこのデバイスは、毎日をプラスにしてくれると感じています。

［組合に期待する事］
一般的には、労働条件の改善（適切な労働時間管理や過重労働の防止）、キャリア開発の支援（スキルアップの明確化を支
援）、リモートやフレックス制度の拡充等、自由な働き方推進、公正な評価と報酬（公正な評価と適切な報酬確保）、職場環境
の改善（ハラスメント防止、働きやすい環境整備）などが挙げられると思います。
やはり元パナソニックGrという事も有り、労働組合や賃金、環境整備といったところは非常に他社と比べても良いと感じてい
ます。
また休日の行事（USJや新喜劇）も家族で参加させて頂き、非常に楽しめ、改めて組合が存在していることに感謝しています。
ヌヴォトンに変わり、新たに会社全体のモチベーションアップの為に、今後も色々な行事や活動を期待しています。

鈴木 淳一さん
ブレインスリープブレインスリープブレインスリープ
（睡眠計測デバイス）（睡眠計測デバイス）

真空パックマシーン真空パックマシーン真空パックマシーン
（FoodSaver）（FoodSaver）

最近の異常気象や震災
等に備えて防災グッズ
は揃えていましたが、こ
のリュックには必需品・
食料品から「確かに必
要!あると便利」な物ま
で入っていて、防災の
意識が高まりました。

組合イベントで楽しみ、身を守るグッズまで頂戴して、有
難うございました。

苗加 康子さん

睡眠セミナーに参加
して当選いたしまし
た。こっそり睡眠の
質を高めたいと思い
ます。
ありがとうございま
した。

12月末で退職する私にとって会社生活44年間で初めてこの
ようなプレゼントを頂き驚きと共に良い思い出が出来た事に
感謝申し上げます。
北陸地方では年始からの地震、豪雨で災害に備える事を改め
て意識する様になりその中で今回の商品は保存期間の延長
で備蓄品への活用が出来る事から家内共々喜んでおります。
年金受給、生命保険指導など若いころは関心が薄かった内容
をセミナーなどにて今まで知らなかった事を大変後悔してお
ります。
＊健康保険については大きなお金を節約できたと思います
ぜひ若い組合員が興味を持つ事を今後も実施して頂きたく
お願いします。
有難うございました。
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9 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

暮らし改革部が推進している「政治の日常化」の取り組みとして、昼休憩
を利用して組織内議員の進藤裕之長岡京市議会議員と懇談会を行いま
した。今回は、職場を代表してビジュアルセンシングBG、技術開発C、品質
＆ロジスティクスC、マニュファクチャリングCから10名の職場統括委員が
参加しました。懇談会では職場統括委員が日頃から感じていることを質
問、要望するなど、活発に意見交換することが出来ました。

一柳　 大
藤野　健哉
山元　博希
瀬古　公一
藤本　淳司
小林　和裕
松村　和彦
檀上　義樹
宇佐美翔太
田中　広行

ビジュアルセンシングＢＧ イメージセンサ商品開発部 第四開発課
技術開発C 基盤技術開発部 デジタルＥＤＡ課
技術開発C 基盤技術開発部 開発推進課
技術開発C デバイス開発部 チップデザイン課
技術開発C 技術イノベーション部 無線技術課
品質＆ロジスティクスＣ 品質保証部 品質保証二課
品質＆ロジスティクスＣ OSAT管理部 組立技術課
品質＆ロジスティクスＣ ISP管理部 ISPシステム課
品質＆ロジスティクスＣ 調達部 調達一課
マニュファクチャリングＣ アセンブリプロセス技術部 汎用パッケージ開発課

参加者の声
●身近で相談しやすい組織内議員がい
ることを知る良い機会になった

●暮らしやすい街づくりのために精力的
に活動されていることを知った

●市民や社員の要望に対応していただ
けることはありがたいです。今後もこの
ような場を設けてほしい。

8月5日の組織内議員懇談会で組合員から「リニューアルしたＪＲ長岡京駅東口前の公
衆トイレに手洗い石けんがないのでつけてほしい」と要望がありました。進藤議員から市
役所の関連部署に報告したところ、わずか１か月で液体石けんが設置されました。この
ような小さな要望やお困りごとに対しても一つひとつ真 に対応するのが、地方議員で
す。一般市民が役所の窓口やホームページで意見するのと、議員から直接、行政の責
任者に繋ぐのとでは、同じ要望でも、対応の質やスピードが違ってきます。
みなさんがお住いの地域でお困りごとや相談がありましたら、職場の執行委員までお声
かけください。進藤議員から居住地の議員に繋いで、解決をサポートします！　

※敬称略、順不同

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

今回参加した職場統括の皆さん

ＪＲ長岡京駅東口前トイレに設置された
手洗い石けん（2024年10月4日撮影）

議員懇談会で出た要望が実現しました！
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～自分の備えが かの安心に！～

参加費
無料

A

2024.10.15 (火) ▶▶▶ 2025.1.17 (金)

B C

　※応募多数の場合は、商品が変更となる場合がありますので、予めご了承ください。
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住まいの保障を見直して、被災地に貢献しませんか？

※お見積り・新規・増口をいただいた方に寄付金をご負担いただくものではございません。

このチラシを見たあなたに！１つ目のキーワードをもれなくプレゼント！

キーワード：

� � � � � �

� � 	 
 � �  � � � � �� 	 
 � � � � � � � � � � �

� � ��  ! " # $ % &'() � � * + , � - . / $ 0

	 
 1 2 3 � � 45678 9 : 8 � ; < = > ? @ � � A B

C � D � � � � E , � F G � " H � I F J 	 
 K

� � � L G � " H � M N O � P Q R J S T � # � 0

2024

11 17：45 - 19：0012
� � � � � �

� Q U V W X Y Z [ \] ^ 0 _`a b c d e 0

f g h i j k l � ? m n o p q r s t > p o u

� � � > n ? v w u = Q R J x y z { 0

| } ~ � � V �''� � � � Q d � t > p o u � � � �

x y z { � � � � 0

2024

11 17：45 - 19：0028

（半角英数）

※QRコードは株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

承認番号：2428006015
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2024.11.5  第193号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2024年8月号 ～ 2025年7月号

抽　　選 2025年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０24年11月30日（土）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

Welcome Forum 開催報告Welcome Forum 開催報告
新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた方を対象に、

Welcome Forumを開催しました（10月16日）。
　組合代表による入組歓迎のあいさつの後、執行部より、組合活動紹介、共済説明会、

暮らし改革の取り組みについての説明を行い、
労働組合の意義や役割、想いについて共有しました。

今後の益々のご活躍を期待します！

りよ 紙面づくりを目指しよ

今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後後後後後後後後のののののののののののののの益益益益益益益益益益益益益益益益益益益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のののののののののののののののごごご活活活活活活躍をを期期期期待待待待待待待待待待待待しししししししししししししししししししししまままますすすすすすすすすすすすすすす！今後の益々のご活躍を期待します！

新たに組合員になられた仲間

暮らし改革の取り組みについての説明を行い、
労働組合の意義や役割、想いについて共有しました。

新新新新新新たたたたたたたたたたたたたたたたたたたたににににににににににに組組組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員ににににににににににににににににになななななななななななななななならららららららららられれれれれれれれれれれれれれれれたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたた仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲間新たに組合員になられた仲間 ※敬称略

彭　凡
南阪本拓巳
濱垣　研太
村上　欣央
上田　康史

人事・総務部 総務・安全衛生課
品質＆ロジスティクスセンター 信頼性保証部 信頼性保証課
品質＆ロジスティクスセンター 品質保証部 品質保証二課　第一係
技術開発センター 基盤技術開発部 デジタルEDA課 第二係
マニュファクチャリングセンター アセンブリプロセス技術部 汎用パッケージ開発課 開発一係

阪神・淡路大震災が発生してから、まもなく30年を迎えます。防災関連の記事を掲載するにあたり、我が家の非常用備蓄食料の
状態を確認したところ、なんと、2～3年前に購入して以来放置していたご飯、パン、缶詰など、ほとんどの食品の賞味期限が2～3
か月前に切れていました…。これを機会に、自分の口に合うかどうかを確かめつつ、新たな備蓄食料を購入しようと考えています。

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

□  ① 「長岡京クリーンキャンペーン」に参加してきました！
□  ②素敵な商品が当たる抽選会当選者の感想
□  ③組織内議員懇談会 開催報告
□  ④9月経営概況
□  ⑤こくみん共済NEWS
□  ⑥PGU × BOSAI
□  ⑦Welcome Forum 開催報告
□  ⑧アンケート
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